

# JAHRESBERICHT MÄDCHENRIEGE KAPPEL

Ein weiteres tolles Vereinsjahr geht mit der GV im Januar zu Ende und somit auch das erste mit dem neuen Leiterteam, bestehend aus Debi, Sarah, Stefan, Lisa, Anja und (seit neustem) auch Maja, Jill und Yasmine. Wir durften viele schöne Stunden mit dem Mädchen verbringen. Im folgenden Abschnitt lassen wir die gemeinsamen Anlässe und Ereignisse Revue passieren.

## Papiersammlungen

Die erste Papiersammlung durften wir mithilfe des Volleyballs über die Bühne bringen. Die zweite Papiersammlung im September machten wir ganz auf eigene Faust. Die Im Oktober folgte bald darauf auch schon die dritte und letzte Sammlung, bei der wir mit der Jugi auf ein paar fleissige Helfer zählen durften. Immer dabei sind ganz viele Eltern und Geschwister, die es ermöglichen, dass wir diese Anlässe rasch und unkompliziert hinter uns bringen können. An dieser Stelle ein riesen grosses MERCI an euch.

## Anlässe

Unser Vereinsjahr startete mit dem **Osterspecial**. Die Kinder hatten bei diesem Anlass die Möglichkeit, durch einen wilden Affenpark in der Turnhalle zu klettern und sich am Schluss ein Osternästli zu verdienen.

Am 14. Mai sah man eine lebendige Truppe aus ca. 50 Mädchen Richtung Bahnhof laufen. Das Ziel der diesjährigen **Mädchenriege** war für alle Teilnehmerinnen eine Überraschung. Die Ankunft im Papillorama liess die Mädchen strahlen. Die Besichtigung der tropisch warmen Hallen, bei denen wir unzählige Arten von Schmetterlingen betrachten durften, wurde mit einem Besuch im Streichelzoo und dem anliegenden Erlebnisspielplatz abgerundet. Mit dem Zug ging es dann Richtung Bielersee, wo wir mit einer Schifffahrt von Erlach nach Biel unsere Reise ausklingen liessen.

Schon eine Woche später hatten wir die Möglichkeit, am **Sporttag** in Fülenbach teilzunehmen. Die Werbung in den Turnstunden hat gefruchtet. Die Mädchenriege Kappel reiste mit zwei Mannschaften der Unterstufe und je einer Mannschaft aus der Mittel- und Oberstufe an. Bei den Spielen, die durch unzählige Fans unterstützt wurden, konnten einige Siege gefeiert werden, eine Unterstufenmannschaft schaffte sogar den 3. Platz in ihrer Kategorie und somit den Einzug in das Kantonalfinal.

Gemeinsam mit den Jungs der Jugi Kappel durften die Mädels am 4. Juni einen aussergewöhnlichen **Adventureday** erleben. Dafür wanderte man auf die obere Spielwiese, wo eine tolle Wasser- Seife- Rutschbahn und abenteuerliche Spiele auf die Kinder warteten.

Am 26. Juni wurde das Schuljahr mit einem **Grillfest** für alle Mädchen mit ihren Angehörigen auf der oberen Spielwiese organisiert. Wie jedes Jahr mussten die Familien ihr Grillgut mitbringen, für Getränke, Dessert und Unterhaltung wurde von dem Leiterteam gesorgt.

An der **Chilbi** konnten die Besucher spannende Spiele am Stand der Mädchenriege absolvieren. Fleissig haben die Mädchen neuen Interessenten angeworben und so für ein reges Kommen und Gehen am Stand gesorgt.

Ein weiterer Höhepunkt im 2016 war für alle Turnvereine Kappel der

**Unterhaltungsabend.** Unter dem Motto „Gate 4616“ übten alle Riegen während mehrerer Wochen ihre Darbietungen in den Turnstunden, um Ende November allen Besuchern eine tolle Unterhaltung zu bieten. Wir danken allen TeilnehmerInnen und HelferInnen des Vereins für ihren Einsatz.

Last but not least fand am 20. Dezember eine gemütliche **Adventsfeier** auf dem Born statt. Man traf sich im Schulhaus, um gemeinsam zur Bornkapelle zu laufen. Dort wurden die Mädchen mit Pizza vom Pizzakurier und leckeren Desserts vom Leiterteam versorgt. Dies war zugleich der Abschluss vor den wohlverdienten Weihnachtsferien.

Liebe Mädchen, liebe Eltern, liebe Leiterkolleginnen und Stefan, ich möchte euch von ganzem Herzen für das ereignisreiche Jahr mit euch danken. Ich glaube ich rede im Namen von allen Beteiligten, dass wir eine super Truppe sind und ich mich sehr, sehr wohl mit euch allen fühle.

Für die Mädchenriege Kappel,  
Anja Schmidt